

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une amiénoise se bat pour protéger la forêt au Congo

Depuis Juillet 2017, Marianne JOUNIEAUX, née à Amiens, a fondé avec son compagnon, Daniel KISSAMA, une association de reforestation et d'agro-écologie en République du Congo.

Leur combat vise à protéger les petits îlots de forêt équatoriale des alentours de Ntembele, village natal de Daniel, et de participer au développement d'une activité agricole respectueuse de la terre. Une façon de réparer les dégâts causés par l'exploitation forestière des années 80, sur ces indispensables et magnifiques forêts et de permettre le retour de la faune sauvage, tout en proposant une alternative aux revenus tirés de l'abattage d'arbres en forêt grâce à l'agro-écologie.

De passage à Amiens, Marianne sera à la **salle Cavallès** de l'espace Dewailly, à Amiens, **le mercredi 26 Juin à 20h30** pour présenter leur association. Diplômée en écologie des forêts tropicales humides et après un an passé avec Daniel auprès des chimpanzés du sanctuaire de Konkouati Douli, elle nous parlera de la place centrale que tiennent ces forêts pour la faune, pour l'équilibre écologique au niveau local mais aussi de la planète toute entière. Elle nous dira aussi ce que représentent ces forêts pour les populations africaines tant en terme de ressources alimentaires, de réserve naturelle pour la faune, que patrimoine culturel qu'elle essaie de faire renaître à travers le conte. « L'arbre qui parle », c'est le nom de son association, et c'est à eux qu'elle va donner la parole !

Contacts :

Cécile JOUNIEAUX, Présidente de l'association : 06.25.99.39.16

Marianne JOUNIEAUX, Secrétaire de l'association : 06.63.33.54.92

Adresse e-mail : itikenazonza@gmail.com